



Liebe Mitglieder der Konfraternität St. Petrus,

Vom 3. bis 18. Juli 2024 tritt nach sechs Jahren wieder das Generalkapitel der Priesterbruderschaft St. Petrus zusammen. Es findet in Denton (Nebraska) in den Vereinigten Staaten von Amerika in unserem dortigen Priesterseminar „Unsere Liebe Frau von Guadalupe“ statt.

Unser Generaloberer P. Andrzej Komorowski hat Ihnen im letzten Konfraternitätsrundbrief vom Ablauf, den Aufgaben und der Bedeutung dieses für die Einheit unserer Gemeinschaft so wichtigen Ereignisses berichtet. Es soll zum einen das Erbe, Wesen und Ziel der Priesterbruderschaft St. Petrus bewahren und vertiefen, zum anderen wählt es die höheren Führungspositionen der Gemeinschaft, da die Amtszeiten dieser jeweils auf sechs Jahre begrenzt sind.

Damit nun das Generalkapitel einen segensreichen Verlauf nimmt, möchte ich Sie ganz herzlich darum bitten, in diesem Monat ganz besonders für unser Generalkapitel und dessen Teilnehmer, die Kapitulanten, zu beten.

Im Gebet verbunden

Pater Gerald Gesch FSSP
Capellanus